Die Lessing-Schüler und "die Isar-Detektive"

Neu-Ulm. Was sind "die Isar-Detektive"? Richtig, eine Buchreihe, die im Auftrag des Bayerischen Landtags Kinder an demokratische Prozesse heranführen soll. Lehrer Stefan Baisch hat mit Kindern bereits Band 1 und Band 2 gelesen – und wurde kürzlich zur Präsentation des dritten Bandes mit der Ganztagsklasse 5a des Lessing-Gymnasiums in Neu-Ulm in den bayerischen Landtag eingeladen. Insgesamt konnten vier Schulklassen aus Bayern die Präsentation erleben. Die 5a aus Neu-Ulm war die einzige Gymnasialklasse, worauf die Schulfamilie des Gymnasiums stolz ist. swp

